

Cuatro incendios simultáneos levantaron la alerta en Olmué

Se investiga intencionalidad del siniestro

Unidades de emergencia debieron acudir este lunes a combatir cuatro focos simultáneos de incendios forestales en predios que colindan con la ruta F 100 G, en la comuna de Olmué.

La situación levantó las alertas y la preocupación de vecinos y autoridades de la comuna, que fueron testigos como el fuego se extendió en cuatro puntos entre los kilómetros 28 y 30 de la citada ruta, sector Los Coroneles, en el camino a Qubrada Alvarado.

La emergencia comenzó pasada las 14 horas de este lunes 18 de noviembre, donde Bomberos, Conaf, Carabineros y personal de emergencia del municipio, trabajaron para sofocar los cuatro incendios.

El primero se produjo en el kilómetro 30 de la ruta F100-G, afectando pastizales y matorrales y una superficie de 50 metros cuadrados que fueron rápidamente extinguidos; mientras que el segundo foco debió ser combatido por



largas horas, afectando una extensión de aproximadamente 3000 metros cuadrados, en el kilómetro 29.

En el kilómetro 28,500 de la citada ruta, se producía a esa misma hora un tercer foco de mediana consideración, que afectó 300 metros cuadrados de superficie de pastizal y matorrales; el cual fue rápidamente extinguido; mientras un cuarto foco se inició en el kilómetro 28, afectando una superficie de 100 a 150 metros cuadrados.

En el lugar estuvo personal de Bomberos de Olmué, Bomberos de Limache, camiones aljibe de la muni-

cipalidad y un helicóptero de Conaf, quienes por varias horas trabajaron para controlar y extinguir las llamas, las cuales afectaron a pastizales, matorral y árboles de predios particulares.

Carabineros, en tanto, se encuentra indagando el origen del fuego, que por sus características de ocurrir simultáneamente, podrían atribuirse a la acción de terceras personas, situación que preocupa a la comunidad, de cara a la temporada de altas temperaturas y mayor ocurrencia de este tipo de siniestros.